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Ach ja und letztes Jahr war er noch der harte Verhandlungspartner wo alles so super abwickelt.

Der Club Fan dreht halt seine Meinung wie die Fahne im Wind. Ohne Ergebnisse kommt der
Frust und alle müssen entlassen werden.

Hat ja viel gebracht in der Vergangenheit.

Wieso haben Vereine wie Freiburg, Mainz, Augsburg oder auch in Liga 2. Heidenheim,
Darmstadt, Paderborn mehr Erfolg?

Evtl ist da das Umfeld einfach ruhiger und es wird nicht immer gleich ein Kopf gefordert. Egal
auf welcher Ebene im Verein
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